

# **ENSAYO**

## **TEMA:**

**SISTEMA DE PRESTACIONES SANITARIAS  
TECNOLOGÍA PARA EL CUIDADO  
ENFERMERÍA EN LA ATENCIÓN PRIMARIA A LA SALUD**

## **NOMBRE DE LA MATERIA:**

**ENFERMERIA III**

## **CATEDRATICO.**

**(LEN). RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ**

## **ALUMNA**

**YAQUELIN MONSERRAT LOPEZ PEREZ**

## **CUATRIMESTRE: 3.**

**GRUPO: "B"**

**FRA. COMALAPA, CHIAPAS A 19 DE MAYO DEL 2020**

## **INTRODUCCIÓN**

A continuación en el presente ensayo hablaremos sobre las tecnologías en la enfermería y de su eminente uso que tiene en enfermería, así como también veremos cuál es la importancia de estas tecnologías a la salud.

El papel del sistema nacional de salud es de suma importancia ya que ayuda a la promoción de la salud, así como también planea actividades para el tratamiento de estas, el papel que este desempeña es un papel demasiado importante ya que hoy en la actualidad nuevas epidemias azotan a nuestra humanidad y la prevención de estas es de gran importancia ya que previene gran enfermedades.

Este es el tema que trataremos en este ensayo, un tema de gran importancia por su papel que juega en la salud de la humanidad.

## **Sistema de prestaciones sanitarias**

El papel que desempeña el sistema nacional de salud es proteger a toda la población esto se logra promoviendo la salud a través de actividades para prevenir, es decir el sistema de salud cumple un papel muy importante en cuando a la salud de la población.

La vigilancia de la población por el sistema nación de salud, es de suma importancia porque es a través de esta donde se pueden realizar política a la salud, prevenir las enfermedades es algo muy importante ya que anticipar las enfermedades nos ayudan a ver concertase que tanto será el alcanza que tendrá.

El sistema nación de la salud se centra en la vigilancia epidemiológica de la población, la protección de la salud este lo logra implantando políticas, para prevevencion de las enfermedades. Lo que es prioridad es la asistencia sanitaria tanto del centro de salud como consultorio rural, en esta se incluye todas las actividades esto con el fin de proteger la salud de la ciudadanía así como también una de las principales funciones es brindar la información ya que esta es una parte fundamental en la ciudadanía.

## **Tecnología para el cuidado**

En la actualidad existen nuevas necesidades de los pacientes es por esto que las nuevas tecnologías afecta a la práctica de la enfermería, ya que los avances son eminentes, es por esto que es responsabilidad del personal de enfermería estar al tanto de los grandes avances tecnológicos, como por ejemplo nos da dice que el personal de enfermería debe de estar al tanto de la emergente tecnología genética. Es por esto que debido a estos grandes avances tecnologías que el personal de enfermería se ha hecho más especializado, asi como también el uso de maquinaria sofisticada se ha hecho indispensable para hacer los trabajos más rápidos e incluso con la llegada de estas tecnologías los satisfactorias han sido los mejores.

En algunos centros, los avances tecnológicos has exigido a los profesionales de enfermería que sean altamente especializados.

Las nuevas tecnologías que han surgido son para satisfacer las necesidades del cuidado ya que como vemos nuevas epidemias, enfermedades son difíciles de tratar, y la entrada de estas tecnologías nos facilita su tratamiento, así como el cáncer o el sida.

La especialista indicó que, así como los sistemas de salud se están involucrando tecnológicamente, de igual manera el personal de enfermería debería hacerlo, pues el uso de la tecnología en el cuidado de la enfermería, ayuda en la calidad y seguridad para con los usuarios y constituye un aporte fundamental para la salud.

Cuando se habla de tecnología no incluye solo una computadora, sino que va desde cualquier implemento que se utilice, hoy en día existen muchas herramientas, donde los profesionales deben aprender a utilizar en beneficio de los usuarios, indicó la experta.

Estas herramientas van desde aplicaciones de tecnologías de información y comunicación, fichas electrónicas, monitoreo de pacientes, equipos de respiración artificial, camas hospitalarias móviles, pero también se encuentran aplicaciones para el celular móvil desde el cuidado directo por las dosis de medicamentos, hasta información que facilita el actuar de enfermería y la toma de decisiones.

## **Enfermería en la atención primaria a la salud**

El personal de enfermería ha tenido un papel importante en la salud de la población, es por eso que es reconocido como promotor del desarrollo humano, este papel que el personal de enfermería tiene ese de suma importancia para la población ya que la tasa de natalidad es mucho mayor hoy en día.

La principal función del personal de enfermería está dirigida a la promoción de la salud, la prevención de estas enfermedades así como también su recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, esto con el fin de satisfacer las necesidades de la salud del individuo.

Se ocupa de los individuos, grupos familiares y de los diferentes grupos sociales, en los centros de salud, en los domicilios de los pacientes, en la comunidad y en las urgencias. Para poder abordar con racionalidad y eficacia los problemas de salud es fundamental estudiarlos en el medio en que se ha desarrollado y analizar su evolución en el tiempo.

Ello exige conocer el entorno de las personas y relacionarlo con los comportamientos saludables o de riesgo, los hábitos alimenticios, las condiciones higiénicas que le rodean, la actividad y el ejercicio que realiza la población, los patrones culturales, los hábitos y condiciones sociales, y el entorno profesional, escolar y familiar. El crecimiento de las enfermedades crónicas y los recortes a la Ley de Dependencia obliga a muchas familias a desempeñar una actividad cuidadora, que precisa de apoyo educacional y asesoramiento sanitario por personal profesional adecuadamente formado y cercano al entorno familiar y comunitario como el que brinda la enfermería de Atención Primaria. También es relevante la labor de la enfermería en la promoción de la salud en los centros educativos.

## **CONCLUSIÓN**

El rol de la Enfermería de Atención Primaria y Comunitaria debe reorientarse a capacitar a las personas, familias y comunidades para cuidarse de sí mismas (priorizando la promoción de salud y la prevención de la enfermedad), transformando la dependencia en autocuidado. Esto implica cambiar el actual modelo de enfermería asistencial que ofrece, casi en exclusiva, una atención directa a personas enfermas.

La tecnología es fundamental ya que debido a las grandes demandas esta será eminente en el futuro, los tratamientos ya no son los mismos son mas avanzados con tecnología que facilitan fácilmente la recuperación.